
Assemblea Generale

Milano, 22 novembre 2019
Sala Reale - HOTEL HILTON GARDEN INN - Via Columella, 36 - Milano



Programma lavori

Ore 09.00
Registrazione partecipanti

Ore 10.00
Apertura dei Lavori
Messaggi istituzionali

Formazione, Qualificazione, Integrazione

Ore 10.10
Formazione, qualificazione, integrazione: i punti strategici per crescere
Guido Faré - Presidente UNICMI


Ore 10.30
Formazione, qualificazione, integrazione: i risultati ottenuti, i prossimi obiettivi
	Pietro Gimelli - Direttore Generale UNICMI

Ore 11.00
Spazio dibattito

Ore 11.30
MERCATO GLOBALE
Mercati internazionali: il punto di vista delle società italiane di ingegneria, architettura e consulenza
Marco Ragusa - Responsabile Ufficio Internazionale OICE


Ore 12.00
MERCATO ITALIANO
Il settore delle costruzioni e il comparto dell'involucro edilizio: prospettive per il 2020
Carmine Garzia - Ufficio Studi UNICMI

Ore 12.30
Spazio dibattito

Ore 13.00
IL FUTURO DELLA FINESTRA E DELLA FACCIATA
Materiali e innovazione
Paolo Rigone - Direttore Tecnico UNICMI
 
 

Ore 13.30
Presentazione Bilancio 2018 UNICMI
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Ore 13.45
Votazioni

Ore 14.00
Elezione Presidente

Ore 14.10
Proclamazione Presidente

Ore 14.15
Termine Lavori

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
NOTE
- Durante i lavori verranno presentati aggiornamenti sulle questioni Detrazioni e Sconto in fattura
- Alle ore 11.00 è previsto il termine per la consegna Deleghe
_________________________________________________


 

Modulo partecipazione per SOCI UNICMI
Modulo partecipazione per INVITATI
Modulo partecipazione per LA STAMPA


Come raggiungere l'Hotel Hilton Garden Inn

Modulo per scheda elettorale
Delega ad altre società
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